



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

Nº 210

29 DE AGOSTO DE 2021

DOMINGO XXII DEL TIEMPO ORDINARIO



La religiosidad verdadera es tema central de las lecturas de hoy. Ya en la oración colecta pedimos crecer en la piedad. Pero ¿en qué consiste esto? En la 2 lect., el apóstol Santiago nos dice que debemos no solo oír la Palabra de Dios sino llevarla a la práctica: «La religiosidad auténtica e intachable a los ojos de Dios Padre es esta: atender a huérfanos y viudas en su aflicción y mantenerse incontaminado del mundo». En la misma línea, Jesús recrimina a los fariseos por haber montado una religiosidad de tradiciones humanas y preceptos exteriores, estando su corazón lejos de Dios. Y nos recuerda que lo que nos hace impuros son las maldades que salen de nuestro corazón.

Conferencia Episcopal Española: *Calendario litúrgico pastoral*

PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR

- Dt 4, 1-2. 6-8

No añadáis nada a lo que yo os mando... observaréis los preceptos del Señor
- Sal 14

R. Señor, ¿quién puede hospedarse en tu tienda?
- Sant 1, 16b-18. 21b-22. 27

Poned en práctica la palabra
- Mc 7, 1-8. 14-15. 21-23

Dejáis a un lado el mandamiento de Dios para aferraros a la tradición de los hombres

El Evangelio del pasado Domingo concluía con la conocida expresión de San Pedro «Señor, ¿a quién vamos a acudir? Tú tienes palabras de vida eterna». En este Domingo 22º, las lecturas parecen darle la razón al Príncipe de los Apóstoles y desarrollan aquella humilde profesión de fe.

Cada una de las lecturas de este Domingo nos muestran algún aspecto de la Divina Palabra. De esta forma, el Deuteronomio nos muestra la sabiduría de los mandatos de Dios. No son una opinión más entre otras, como en ocasiones los entendemos. Son la voluntad y la sabiduría de Dios, quien dándonos sus mandatos, se muestra preocupado y cercano a los hombres, se muestra cerca de nosotros. En palabras del Papa Francisco, la Palabra de Dios nos recuerda que Dios «está cerca de nosotros, en nuestro corazón» y que nosotros «estamos en su corazón, somos hermosos para sus ojos, estamos custodiados por las palmas de sus manos» (Francisco, Mensaje para el Domingo de la Palabra, 24-01-2021).

El Señor está cerca de nosotros y eso hace que nosotros estemos cerca de él, que no seamos desconocidos. Al menos teológicamente hablando, porque en la vida diaria de nuestro existir brotan constantes elementos, comportamientos, modos de vivir y de hablar que hacen surgir muchas dudas acerca de esa cercanía nuestra con Dios. Ocurre que sus sabias palabras quedan solamente en palabras, quizás dulces de oír, o quizás

duras, exigentes y amargas. Ambas líneas nos dificultan la recomendación de la Carta de Santiago, cuya lectura nos va a iluminar durante los próximos domingos: «llevadla a la práctica y no os limitéis a escucharla»; coincidiendo con el Deuteronomio: «ponedlos por obra».

Pero la práctica de la voluntad de Dios manifestada en sus mandatos debe estar acompañada de un sentido y de un valor interior. La falta de ese sentido interior es sobre lo que Jesús advertía en el Evangelio de San Marcos. Ese vaciamiento los convierte en una carga absurda y sin sentido que hace que muchos se alejen de Dios, en lugar de vivir cerca de él, y que otros vivan engañados pensando en que están rindiendo verdadero culto a Dios, y seguro que lo hacen de buena voluntad.

Pero si la finalidad de seguir los mandatos del Señor es poder «habitar en su monte santo», tenemos que saber a dónde nos llevan esos mandatos y llegar hasta Dios no a la fuerza, no siendo secuestrados por la inercia del cumplimiento, sino con la conciencia clara de ser discípulo del Maestro de Galilea, del Salvador de los hombres, de la Palabra encarnada, de la Luz que vino a este mundo, si ser aceptada por los suyos.

Si no fuera por la precedencia litúrgica del domingo, celebraríamos hoy el Martirio de San Juan Bautista, quien por vivir fiel a la Palabra de Dios y anunciar al que es la Palabra perdió la cabeza, porque Herodes había perdido la cabeza por la hija de Herodías, y por cumplir su palabra dada mandó decapitar al precursor, quien al morir mártir de la verdad «testimonió con su sangre su fidelidad a los mandamientos de Dios y que cuando la existencia se fundamenta sobre la oración, sobre una constante y sólida relación con Dios, se adquiere la valentía de permitir que Cristo oriente nuestros pensamientos y nuestras acciones». (Benedicto XVI)

Para terminar este comentario, recordemos que esta semana se celebra la Jornada de Oración por el cuidado de la Creación, que es también un canal por el cual Dios se nos ha dado a conocer, y por el que nos sigue hablando.

Todo hoy nos habla de la Palabra de Dios. Que la escuchemos con agrado, con respeto, con admiración, y que el mismo Señor nos ayude a vivirla y cumplirla con el verdadero deseo y sentido de «habitar en su monte santo».

Ángel Maya Talavera
Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 18:30H
SÁBADOS: 13H Y 18:30H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 13H Y 18:30H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10003

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Concatedral de Santa María la Mayor

SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,

ESCRIBA UN E-MAIL A:

concatedral.caceres@gmail.com

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

HORARIO DE MISAS

LUNES: 18:00H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10800

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Catedral de Santa María